

学校教育目標『よく学び よく遊ぶ きらりとかがやく神代っ子の育成』

# 親子・孫・水車 新見市立神代小学校

令和2年11月30日

## 学習発表会でこれまでの学習の成果を発表しました！

11月22日の学習発表会には、コロナ渦のなか、保護者、ご家族、ボランティア、地域の方々においでいただき誠にありがとうございました。児童の成長の様子を確かめていただけたことと思います。児童自身も、ふるさとのすばらしさを再認識した発表会となりました。児童・教職員ともに今回の発表をもとに、さらなる高みを目指していきますので、今後もご支援・ご協力をお願いいたします。

合唱「サザンカ」 鼓笛「紅蓮華」(全校)



劇「いなかのネズミと町のネズミ」(1・2年生)



学習発表「ぼくらは神代探検隊」(5・6年生)

～三国釜で起こったきみの知らない物語～  
～満奇洞に行く～  
～失われたピオーネ～



学習発表「備前焼博士になろう」～備前焼をPR～(3・4年生)



フナーレ「神郷太鼓田植」(5・6年生+保存会の方)



## 神代小読書強化期間 (11/25～12/11)

神代小学校では、日頃から年間百冊読書や読み聞かせに力を入れ、読書を奨励しており、本好きの児童が多く育っています。さらに本の楽しさを知ったり、様々な分野の本を紹介し合ったりできるように図書委員会や図書職員の方と協力して読書強化期間を実施中です。家庭でも、親子で本を読んで内容について話題にしたり、神郷やまびこ広場の図書館や新見中央図書館にも足を運んだりしてみてください。



読書週間

学力定着のため、主体的に授業に臨み、家庭学習の充実を!!

学習では、基礎的内容の定着と得た知識を総合的に活用して課題を解決する能力の習得が求められています。児童には、県や全国学力学習状況調査で分かった課題の克服を促しています。これまでに学んだことを自分のものにするために宿題の確実な提出と積極的に自主学習に取り組んでほしいと思います。

11月26・27日、5年生の宿泊学習が実施できました。

新型コロナウイルス感染症のために延期となりましたが、行き先を国立吉備青少年自然の家に変えて実施することができました。野馳・矢神・神郷北小の同学年児童と一緒に活動し親睦を深めることで、児童相互が成長できるよい機会となりました。



12月の行事予定			
目標	進んで働こう ○整理整頓 ○清掃活動		
日	曜	行事の内容	給食
11/30	月	児童朝会(紙芝居)、すすき週間(12/6)	○
1	火	卒業写真	○
2	水	学び愛	○
3	木	移動図書	○
4	金	いじめを考える週間 12/4～12/10	○
5	土		
6	日	PTA 教育講演会 10:30～	
7	月	児童朝会	○
8	火	校内マラソン大会、	○
9	水	学校運営協議会(CS)第2回会議 代表委員会	○
10	木	なかよし集会(シャルムスポーツ交流)	○
11	金	学級集金・給食費引き落とし日 12/10	○
12	土		
13	日		
14	月	児童朝会、個人懇談 14:20 下校	○
15	火	個人懇談 14:20 下校	○
16	水	個人懇談 14:20 下校	○
17	木	校外児童会	○
18	金	クラブ	○
19	土		
20	日		
21	月	児童朝会(読書)	○
22	火		○
23	水		○
24	木	2学期終業式、大掃除 15:30 下校	○
25	金	冬季休業日(～R3.1.7)	
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木	大晦日	



左のQRコードを読み取って閲覧可能です。

本校の児童の活動についてホームページに掲載しています。ご覧ください。